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LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

DECLARA 

su beneplácito por la investigación dirigida por el Dr. Martín Maillo en la ciudad 

de Santa Fe y coordinada con Estados Unidos respecto del uso del fármaco 
Remdesivir en combinación con otros tres medicamentos para el tratamiento 

de pacientes con neumonía a causa del virus Covid-19 por la que se 
logró disminuir la mortalidad en las terapias del 80% al 40% de los pacientes. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / .. 

Diputada Provincial 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 
Sabido es que desde la utilización del fármaco Remdesivir para tratar 

al ex presidente de los Estados Unidos cuando enfermó de coronavirus, el 

gobierno de este país con la participación de 50 universidades 
norteamericanas, viene desarrollando s trabajos de investigación respecto de 
esta medicación que también se replican en ciudades de un puñado de países 
latinoamericanos. Entre ellas, la ciudad de Santa Fe. 

Un equipo médico santafesino, dirigido por el neumólogo Martín 
Maillo -miembro del servicio de Neumonología del Hospital José María 
Cullen, profesor de la UNL y director del Instituto del Buen Aire-, realiza desde 
marzo este estudio coordinado desde el gobierno de los Estados Unidos. 

Si bien los trabajos continúan y se trata de datos provisorios, ya se 
sabe que a través de un tratamiento con Remdesivir y otros tres 
medicamentos se logró disminuir la mortalidad en las terapias del 80% al 40% 

de los pacientes. 
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De esta experiencia, que comenzó en marzo del corriente año, 

participan no sólo médicos, sino también un grupo específico y capacitado de 
enfermeros, bioquímicos y otros especialistas buscando la manera de 

complementar la acción de los corticoides que se aplican a los pacientes con 
neumonía para desinflamar a través de un riguroso y permanente monitoreo 

desde el punto de vista técnico y étnico1• 

Sin duda, este estudio constituye un avance importante en la pelea 

contra esta pandemia que da poca tregua, y merece ser reconocido. 
Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento y la aprobación de la 

presente iniciativa. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 

Diputada Provincial 

1 Cf. https://www.airedesantafe.corn.ar/salud/logran-bajar-la-mortalidad-del-covid 
un-tratamiento-experimental-la-ciudad-santa-fe-n206368 
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